

I

...otra de las prioridades de mi gobierno será el combate frontal y directo en contra de la corrupción que durante tantos años ha venido a constituirse en un verdadero lastre para el desarrollo y el buen desenvolvimiento del país, lucharemos a brazo partido para lograr que ese cáncer, que ha sido doloroso y humillante de sobrellevar y que ha lastimado la economía de nuestro país y la dignidad de nuestro pueblo, sea erradicado de una vez y para siempre, y no vamos a descansar hasta alcanzar este objetivo...; además, lucharemos con todas nuestras fuerzas contra la desnutrición infantil; nuestros niños, que son la verdadera promesa para un futuro próspero y floreciente, deben gozar de una buena salud, vamos a impulsar un programa fuerte y consistente para que todo niño que asista a su escuela vaya con el estómago lleno para que pueda aprender bien sus lecciones...; y enfocaremos todo nuestro esfuerzo para alcanzar un objetivo noble, como lo es hacer de nuestro pueblo un pueblo culto, un pueblo de gente que estudie, que lea, que esté bien informado de los sucesos que ocurren en el mundo, vamos a promover la edición masiva de libros, vamos a hacer

de este pueblo un pueblo de lectores...; y trabajaremos arduamente para lograr que los países que durante todo el tiempo han demostrado ser amigos nuestros colaboren con nuestros planes y propósitos, vamos a pedirles que vengan a instalar sus empresas aquí porque nuestra gente es noble y trabajadora pero necesita de una oportunidad, sin embargo reconocemos que carecemos de la certeza jurídica indispensable y de políticas correctas, por lo que vamos a trabajar en estos temas para lograr este objetivo...; sí mis estimados conciudadanos, que toda empresa que quiera venir a invertir aquí lo haga sin ningún problema, que todo inversionista que desee venir a instalar sus fábricas aquí lo haga sabiendo que no correrá ningún riesgo, ni en sus capitales ni en su integridad física...; es inaceptable que nuestra gente tenga que emigrar para alcanzar sus sueños, pero además de inaceptable es vergonzoso que esto esté ocurriendo todos los días, ¿cómo es posible que tengamos que estar dependiendo toda la vida de las remesas que nuestros conciudadanos, que han tenido que abandonar su patria, nos mandan periódicamente?, no, estimados conciudadanos, esto tiene que terminar...; y si hoy contamos con ciento cincuenta hospitales, muchos de los cuales carecen de los más elementales recursos para atender las necesidades de nuestros conciudadanos, dentro de poco iniciaremos la construcción de cien hospitales más, equipados con mobiliario y equipo de última generación...; y vamos a llenar de escuelas nuestro país, pero para alcanzar todos estos nobles propósitos necesitamos de la comprensión y paciencia de este pueblo noble que merece un mejor futuro, no deseo pasar a la historia como un presidente más, sino como un ciudadano que luchó por el bienestar de su

nación. Que Dios los bendiga, pero sobre todo que Dios bendiga a nuestro país. Muchas gracias...